



號四十四百二千一第

一九五九年九月廿五日

讀者之記者

◇次々に廢棄行く歯を  
私は四人の小供の母さになりました  
者ですが、次から次へと歯が腐蝕  
して行きますので困まつてゐる  
です。此の價格にて持いたら遂に  
は完全の歯が一本もなくなりはし  
まいかと心配で堪らないのであり  
ます。殊に最近は丈夫であると思  
つてゐた前歯までがゆるんで來て  
来る事さへ却々切れません今から  
でも薬用なり食養法なりにて歯齒  
を防ぎ得るものでせうか、如何で  
せう。若し良い方法がありますな  
ら教へて頂きたいのです、又、安  
價で良い歯磨粉の代用品が有るな  
らお見合せ下さい。

た金を出して黒魔術や代用品などを賣ひになるまでなく、鹽で結構ですから食後は塩漬けで結構です。それで、お嬢さんたるに既に逮捕されることは、結構なことです。今日本では産品として賣出しているゴルガーテなども良いやうですか試して御覧になるのも宜いのです。

ひとなるのが第一方法でそれから診断の結果料金の交渉を第二の方法として、成るべく安く且つ完全に治療を爲さるのが最良方法だと思ひますサンバウロ市などでは水道の飲料水に石灰質が無いと云ふので、はなれ大切に飲料水に石灰分を混じて飲んでいますが、兎に角飲料水の性質が適してゐるか何うかを試みて若しそれが缺けてゐる點が見出されたなら、適當に工夫を凝らすとも必要であります。

(記 5)

ブルー號は對立する官憲は該船が正規の佛國旗を掲揚してゐない限り亞國領海内を航行する事を禁止する爲に手配中であるが、右は該船がリオを出帆した伯國領海に出かかる赤旗を掲揚してしまつて航行してゐるとの報道に接した爲である。

## 治安裁判所

### 愈々活動開始

昨年未だまし共事談判事件關係の政治犯裁決の治安裁判所は此處過問により活動を始めたる確定しゐるが確信する所によると南大河州高等裁判所判事ライ・ガーラ氏は該裁判所異としてダブルガス大尉領は招聘の意向である。

## 赤旗佛船

### ウルガイ到着

【モンティディオナ廿三日】例の赤旗揚揚で疑惑視されてゐる問題の佛船ハレ・イスレ號は本日當港へ到着したが規定通りの完全なる状態で悠々と入港した、該船は明日亞國アエヌス港へ入港する豫定である。

## ミ・聖兩州

### 境界係争問題

#### 目下最後の折衝中

一世紀余の係争となつてゐたミナス・聖母州境問題はその後兩州々境問題調査委員会の手により着々解決へと好轉しつつあるが去る廿二日愈よ最後の折衝となすべくフランシスコ・モラト氏が開幕致す。ヨン州代表の一行はペロマリソントに到着ミナス州委員モラト氏を含め重ねつてゐるが廿三日モラト氏は折衝の結果につき

本問題も大體圓満に解決の曙光が見出されたことは喜ばしい限りだが折衝問題については最初サレーズ州知事へ報告した後でないまことに發表出来ないのが嘆息だ云々と語つた

去る十九日西班牙首府マドリードにて、アリヤンツ・サン・カラロに於てウルグアイ元領事の姉妹三名が民兵に拉致銃殺された事件に端を発する。西國動亂突發以來、マドリード在留ウ國人にも度々犠牲者を出し、その度々ウ國領事館は嚴重警報を發して居り、特にウ國領事館の保護と共に西國在外務省へも保護方を請し承諾されてゐたアリヤンツ・サン・カラロ在留中のウ國領事官邸に及九月民兵の有る姉妹二名がドロレス及ソンスエロの兩姉妹を拉致銃殺したので、その理由などをたゞために訪れて行つたマドリード又速捕留置された該事實は、直ちに外務省に報告し交渉の結果外相は適当なる處置（請する旨回答）たるに拘はらず前記三名の姉妹は翌日銃殺されて、家庭には何等報復もなくそのまま密かに埋葬せらるゝする間際、さ語り市駐在ウ國領事フランシスコ・デ・オソリオ氏はパラグワイとの外交問題につき未だ何等ウ國政府から公式の通報道には確かに譲報があること思ふから政府は現在調査中だ云て居らる旨發表し、最後にマドリードには未だ八十名餘のウ國人が止つてゐる事を附記した。

領事の姉妹殺事件が原因  
家族に発見されたものであるが  
かかる事實は現、ドリッド政府  
の權威行はれず、その無能を立  
證するが政府は  
一、マドリッド政府の權力發動の  
事實が保證されるまで、カ國大  
使館を閉鎖し外交官を引揚げ  
しめ、  
二、カ國外務省は西國に對し更  
に嚴重なる抗議と要求を爲す  
の權利を主張する  
三、モロッコ在留カ國民の權益擁  
護方を亞國大使に依頼する  
四、カ國政府は今回の事件の重  
相な國際聯繫に通告する  
この條項が決定したと云ふ  
【モントヴィデオ廿二日】 サウジ  
外相、亞國駐在カ國大使に本日自  
ら軍隊はマドリッド附近の主要軍  
事地點を占領してゐるが、是等地點  
はいづれも首都マドリッドから五  
十哩以内の地點にあり、タガの魔  
得ば、革命軍が一層有利ならしめ革  
命軍にドリッド首都を包囲せ  
レンシオ及アカルシア方面に敗走  
道路を残して前進しつゝあるが右は  
將軍はアルカザールで包囲され  
るる革命軍を救助した後でない  
マドリットの攻撃に移るまゝさ  
くはれて居り救援を終ればナボ  
オンの古戦法を應用して一氣に攻  
撃を開始する筈である  
レスチンに向ふ筈である

**ア土地**

新種子入荷

根 薙  
護院大根 天王寺か  
重 大根 聖護院か  
大根 時無か  
島 大根  
馬 大根  
大根  
人參、牛蒡  
葱  
天王寺か  
聖護院か  
時無か  
金時人  
瀧ノ川牛

・ド・フォルミゲ  
・ロン・ド・ボン  
貢却されたる事實  
十月中に行はるる  
十一年間運動し來  
ア・バーロス氏は  
者の立退に對し今  
ふるものなり

難病者は來りて  
其眞價を知られよ  
むし等に神効あり  
角 バンデランヂ街 藤田旅館裏  
カーザ・デ・アーリモ  
フェイア・タリヤ  
エスペラント

Casa de Movei se Alfaia  
“ESPERANCA”  
HENRIQUE SANCOVAL  
R. Consolação, 156 e 158 - Tel. 4702

用諸殺虫劑は豊富  
種類ミストツクを  
の他邦ハ植民地の  
又を常に受けてゐ  
ユ・ゴンサルベス商  
用命の程御待ち申し居  
ジエオラル・カルホイロ街  
一七・九三五・五三・五五  
郵幽 三八八

酒  
ヘンキグンピ

針三ルーザシルメンコ・ソモルア  
夜はラストスケーラ  
迄時一らか時七  
も間晝は日休曜日

電話 4-5507 八二二・オジンソ・ダニペア 聖  
電話 4-2626 二街ウバカン・ニア 市

会  
商  
他  
瓜子  
瓜  
胡  
茄  
ト  
西  
子  
草  
蓑  
波  
九  
長  
節  
成  
他  
子  
子  
子  
(星造表價第次越申御)



父さんはばんじて見やう。  
金の腰、九兵衛の智慧、再び元  
の坐に来る。此事を金右エ門に  
話して紹む。金右エ門も口で、そ  
れか頗る暇もない金右衛門、今  
か誰も争ふ自然齋と市兵衛の  
の餘裕があつた、而かも温度は例  
の情で

に家風に合はぬから云つて離縁  
します。私も小西屋の主人、世間  
の手前もござりますから、どうぞ  
此の金右エ門や伴ひの間も云つ  
にして下さいまし

金「なる程ね、併し九兵衛や、そ  
け合つてもらひや  
いきさうすれば阿父さんも家名に  
離はる事ですか娘だとは云ひま  
すまい」  
所さうでも云つて頼んで見るよ  
り仕方がないではありませんか。  
此事の事を向ふで承知すれば、又何  
とかその時になつて宜い智慧も出  
まぜうから」

金「サーコ、さうがぢやあーツ阿  
父さんはばんじて見やう。  
同じ事ぢやあないか」

九「それはそんなもんですが、今  
ままで云つて頼んで見るよ  
り仕方がないではありませんか。  
此事の事を向ふで承知すれば、又何  
とかその時になつて宜い智慧も出  
まぜうから」

金「さうがぢやあーツ阿  
父さんはばんじて見やう。  
金の腰、九兵衛の智慧、再び元  
の坐に来る。此事を金右エ門に  
話して紹む。金右エ門も口で、そ  
れか頗る暇もない金右衛門、今  
か誰も争ふ自然齋と市兵衛の  
の餘裕があつた、而かも温度は例  
の情で



## 棉氣の植付關係 好影響を與へた

農家は植付時期ご種子の選択を誤るな

勸業部 江越技師談

昨年から

今年にかけて當

州の氣候は餘程

例年さは變動の状態なつづけて來

たが、今日の狀態から考へて見

て今年は例年より全體から見て氣

候が變調を來して居る、時恰かも

人が生命にかかる大事な場合で

が必要であるが、特にこゝでは

も大體一ヶ月位早く終木なついた

つまり棉の農業は例年より

も今年は例年より全體から見て氣

候が變調を來して居る、時恰かも

人が生命にかかる大事な場合で

</